

Vogelschau zieht am Montag weiter



Gerd Vasen, Peter Wellemsen und Michael Borgers (v.l.) FOTO:UD.

(RP) Noch heute ist die Vogelschau des Heimat- und Schützenvereins Strümp in der Volksbank zu sehen, ab Montag zieht sie dann für eine Woche weiter in die Geschäftsstelle Strümp der Sparkasse Neuss. Archivar Gerd J. Vasen, der amtierende Schützenkönig Peter Wellemsen und der Pressesprecher der Volksbank, Michael Borgers, hatten die Schau eröffnet. Die Schützen feiern am letzten August-Wochenende ihr 150-jähriges Bestehen mit dem Königsvogelschießen.